

## COMPRENDRE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/02/2019 à 09h03

Bonjour, je peux vous dire que je n'en peux plus, que j'ai tout essayé, mon mari a une dépendance à l'alcool, cela fait 25 ans que l'on est ensemble, je l'ai toujours vu boire, les disputes toujours liées à cette alcool, au début, je n'avais pas la même vision que maintenant de son indépendance, c'est dommage, mais je pense que les choses n'en seraient pas là actuellement. A cette époque, je l'accompagnais, plus ou moins, on avait souvent des apéros prolongés, même à ce point minable, en vieillissant cette vie autour de l'alcool ne m'intéresse plus, sauf que mon mari a continué, passage dans cette putain de cave, après, sans personnes, pour moi ce n'était pas possible qu'il buvais tout seul, je retrouvais des bouteilles d'apéros vides, je lui trouvais toujours des excuses, sauf qu'un jour à 9h du matin, je les surpris à boire du pastis à la bouteille, ça été un choc pour moi, je le savais mais me le cachais, pour moi ça été une trahison, je ne pensais pas qu'il était rendu si bas, j'ai été encore quelques temps à le cacher, sauf qu'il a fallu un jour qu'il est une intervention chirurgicale, mais ils ont été obligé de le sevrer 3 jours pour pouvoir l'opérer, là j'ai craquée et je l'ai dit aux enfants, quelques amis et un peu de la famille, voyez mon étonnement, la plupart le savais et l'avais vu plus d'une fois. Suite à cela, moi je suis partie 3 semaines en cure, j'étais rendu à bout, car même après l'intervention, il a continué, je pensais qu'en partant, il aurait eu un déclic, il disait à ces enfants, qu'il allait se faire aider, quand je suis revenue, il était décidé à changer, j'étais heureuse, mais ça n'a pas duré, actuellement c'est un enfer que l'on vit avec ma fille de 23 ans, qui est toujours à la maison, nos 3 autres enfants sont partis de la maison, le pire dans tout cela, que je ne supporte plus, c'est tout ces mensonges, comment on peut mentir à sa femme et lui dire que l'aime, c'est complètement contradictoire. J'ai beau lui dire que l'on va partir avec notre fille, qui elle, est très malheureuse, de cette situation, même ça, ne l'arrête pas, depuis 2 dimanches, je pars toute la journée, il n'arrête pas de m'appeler, me dit que ça va changer, dans ces moments de plus ou moins de lucidité, il se fait aider, il prend des médicaments contre l'alcool et à un syndrome où il n'a pas le droit à l'alcool, mais bois quand même, je ne sais plus quoi faire, j'ai tout essayé, la gentillesse, l'accompagner, les insultes, les menaces, ..., dites moi quoi faire pour l'aider, car c'est un homme adorable quand il ne boit pas, j'ai vraiment envie qu'il s'en sorte, mais l'envie de partir devient plus forte. Merci de vos conseils.